

# 謹賀新年

報告と地域の現状と今後の福祉課題について膝を交えた住民座談会を開催し、計画の策定を進めたないと考えておりますので実施の際には是非ご出席の上格段のご協力を願い申上げます。

次に社会福祉協議会は住民の代表者、地区公民館、老人クラブ連合会、民生委員児童委員協議会を始め、各種の福祉団体、

新年明けましておめでとうございます。  
町民の皆様にはお健やかに元旦をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は福智町社会福祉協議会に格別のご協力とご理解を賜り、運営並びに事業が円滑に進捗できましたことを心より感謝と共に厚くお礼を申し上げます。

さて本年三月一日で旧三町の社会福祉協議会が合併して早や満三年になりますが、その間今日まで大過なく業務を遂行出来ましたのも行政・町議会・町民各位のご支援とご指導、ご鞭撻のお力添えがあつてのことと重ねてお礼申し上げます。

尚本年は事業や行事は地域の実情等について認識と必要性を十分に考慮し、新しい社会福祉協議会のあり方について検討してまいる所存です。その中でも大きな課題として社会福祉法による役割としての（住民主導の地域福祉の推進）を具体的かつ計画的に進めていくための「地域福祉活動計画」の策定に向け、

社会福祉法人 福智町社会福祉協議会  
会長 白石 勝彦

昨年十一月二十日から十二月十日まで福智町在住の二十歳以上の成人約二千人の皆様に福祉の町づくりのためのアンケート調査を行いました。そしてこの春よりその結果のご

今後も役職員一同心を一つにして鋭意社会福祉の増進に努力をしてまいりますので何卒よろしくお願い申し上げます。

結びに皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げ新年のご挨拶にかえさせて頂きます。

平成二十一年 元旦

